

# *Madres de Plaza de Mayo seguirán su lucha por la verdad y justicia*



**Madres de PLaza de Mayo**

*por María Josefina Arce*

El próximo día 26 la TV Pública de Argentina emitirá el último programa del emblemático ciclo "Madres de la Plaza". Las autoridades del canal decidieron excluirlo de su programación, una medida que ha provocado rechazo, pero no sorpresa, dada la intención del gobierno de acabar con los medios públicos y la actitud negacionista del presidente Javier Milei sobre la dictadura militar.

Recordemos que a principios del presente mes las autoridades anunciaron, por decreto, la intervención por un año de los medios estatales de comunicación, que comprende la radio, televisión y la agencia noticiosa TELAM, entre otros.

Por demás, es bien conocida la postura del mandatario sobre la dictadura civico-militar que imperó en la nación suramericana y provocó decenas de miles de víctimas, entre muertos, torturados, desaparecidos

y exiliados.

Para Milei y su vicepresidenta Victoria Virrarruel no fue un genocidio lo que ocurrió durante la dictadura, sino una guerra contra lo que llaman grupos subversivos, en la que se cometieron ciertos excesos.

Ahora se saca del aire un programa de la Asociación Madres de Plaza de Mayo, cuyas integrantes han reclamado históricamente por los desaparecidos durante ese periodo de 1976 a 1983.

Desde que desafiando la represión surgió en abril de 1977, este movimiento ha denunciado en particular el rapto de bebés que fueron entregados a familias pudientes, aliadas a los militares golpistas.

Con su característico pañuelo blanco en la cabeza, cada jueves estas mujeres realizan la ronda alrededor de la Pirámide de Mayo, en el centro de Buenos Aires, la capital.

Las Madres de Plaza de Mayo son un símbolo de resistencia del pueblo argentino, ante las atrocidades cometidas durante aquella triste etapa de la historia de Argentina.

La Asociación lamentó la medida que calificó de injusta y apuntó que seguirán con su lucha, seguirán en la Plaza de Mayo.

Desde enero de 2008 se emitía este programa con contenidos relacionados con la lucha por la "memoria, verdad y justicia", y de gran impacto para gran parte de la ciudadanía.

Ahora Milei ataca a este emblemático movimiento que ha hecho historia en el país y es reconocido a nivel internacional por su lucha a favor del derecho a la vida, la dignidad y la libertad.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/348241-madres-de-plaza-de-mayo-seguiran-su-lucha-por-la-verdad-y-justicia>



**Radio Habana Cuba**